

# 京都に来たら ぜひ洛北教会へ

春は別れと出会いの季節ですね。洛北教会青年会でも、就職を機に京都を離れる人、結婚をして青年会から卒業する人、海外留学をする人がいます。それぞれ選んだ道に進めることを神様に許され嬉しいですが、やはりお別れは寂しいですね。

一方で京都には大学もたくさんあり、マ・ラナタを発送させていただいている各教会の青年達の中にも、この春を機に京都に来られる方もいるかもしれません。洛北教会には若者を中心とした青年会員があり、いつでも新しい仲間を募集しています。

この記事では私が思う洛北教会青年会のすてきなところを3つご紹介しようと思います😊

## ①楽しい行事がいっぱい！

青年会では会員の親睦を深めるために定期的に修養会を開いています。

修養会では青年会員の証や発題を聞いた後、ゲームをしたりお菓子を食べながらおしゃべりを楽しんでいます。お餅つきを開催したり、送り火で有名な大文字山に登った年もありました。

毎年クリスマス会もし、イエスさまの誕生をお祝いしながらクリスマスケーキ争奪戦に汗を流しています（私だけかも）

## ②信仰生活の仲間ができる！

自分で教会に通うことも素晴らしいことですが、教会に神様を信じる同年代の仲間がいるという安心感もとても重要だと私は思っています。教会という場所に繋がっている私たちは、もちろん楽しい行事でとても盛り上がりたりする一方で、聖書の御言葉や祈りを通してお互いを思い合う関係でもあります。

## ③青年会に限らず色々な人がいる！

もはや青年会のアピールではないかもしれませんが、洛北教会には色々な人が集っています。この前生まれただけの赤ちゃんもいれば、元気がいっぱい的小中学生・高校生、自分の勉強や趣味に没頭する大学生、汗水たらして働く社会人、教会の中に何人もお母さんがいるかのようなパワフルな主婦の方たち、社会の中ではちょっとお偉いさんだったおじいちゃんなどなど…

でも細かいことはあまり気にせず、色々な年代の人が入り混じってお昼ご飯を食べたり、自分の子供じゃない子のおむつを替えてたりします。

洛北教会の人はみんなおしゃべり大好きなので止まらなくなることも多々ありますが（笑）

色々書きましたが、結論、洛北教会は本当に楽しい教会です！

京都に住まいを移す新大学生・社会人の皆さま、ぜひ洛北教会にいらしてください  
教会員一同あなたを大歓迎します！

そして…新しい生活を迎えるにあたって、不安もたくさんあると思いますが神様の恵みで溢れる生活になるようお祈りしています

おしまい

## 【お知らせ】

洛北教会は初めて来てくださった方々に

お昼ごはんので使える「うどん券」をプレゼントしています！

礼拝後、美味しいうどんを食べながらたくさんお話ししましょう

